

LOS DEPORTISTAS VILLANOVESES EN LO MÁS ALTO

Vva. de la Cañada, 13 de mayo.- Los jóvenes villanovenses continúan cosechando éxitos. En esta ocasión, se trata de Esther Gandarias Llanos y María Gómez Álvarez. La primera de ellas, con 15 años, ha quedado subcampeona en el Campeonato de España Absoluto individual y femenino de Golf, celebrado este pasado fin de semana en Salamanca. Gandarias se inició en el mundo de este deporte en la Escuela Municipal de Golf de Villanueva de la Cañada, donde en la actualidad sigue entrenando así como en la Federación Madrileña de Golf.

La segunda galardonada es María Gómez Álvarez, campeona de la Zona 4 de los juegos DEUCO 2004/05 (Deporte Infantil de la Comunidad de Madrid) en el Campeonato Zonal de Tenis en la categoría cadete femenino, celebrado en Brunete también los días 7 y 8 de mayo. María Gómez Álvarez, con 15 años, es también alumna de la Escuela Municipal de Tenis

Deporte base

En la actualidad, el Ayuntamiento oferta hasta una docena de disciplinas deportivas (esgrima, tenis, padel, golf, atletismo, fútbol, baloncesto, judo, natación, etc.) con el fin de fomentar entre la población y especialmente entre los niños la práctica del deporte. Ante los últimos éxitos cosechados, el Concejal de Deportes, Juan Miguel Gómez ha destacado: “en primer lugar, felicitar a las galardonadas por su esfuerzo y la ilusión con los que entrenan así como a sus profesores por el trabajo que realizan cada día. Desde el Ayuntamiento no podemos estar sino orgullosos de todos estos jóvenes deportistas y señalar que seguiremos, como hasta ahora, apoyando el deporte base”.

